教室通信 Vol. 2 5 8 2 R 6. 4. 8 個別指導教室 セカンド・キャンパス 075 - 711 - 0399https://www.second-campus.com/

先週には、おもに各地で大学の入学式が行われました。聞いた話では、 新入生のために赤じゅうたんの花道を作ったり、司会にプロのアナウン サーを起用したりと、派手な演出を用意した大学もあったようです。今 年度は当塾からも多くの大学生を送り出すことができました。今もすで に、それに続くべく高校生たちが頑張ってくれています。来年もさらに 合格を積み重ねられるよう、塾としても全力をつくします。

中学や高校は、学校によって日程が若干違いますが、きょう在校生の 始業式を行い、明日に入学式というのが多いパターンのようです。最初 満開を迎えたようです。 の日に出会った同級生や顔を合わせた先生が生涯の記憶となり、実際に 生涯にわたるつながりが続くこともでてきます。入学式の日には、後か ら考えるとそういう大きな出会いが詰まっているのです。長い努力のう えに、この出発の日を迎える皆さんを心からお祝いしたいです。

春休みというのは1年のうちでも楽しいものですので、また学校が始 まるのは面倒だなあ、なんて感じている2年生、3年生もひょっとした ら居るかもしれませんが、そんなときは新入生たちの姿を見て、かつて の自分を思い出してほしいですね。今の学校に入るために必死に努力し た日々、期待にあふれて迎えた入学式の日があったはずです。年度の始 まり、そうした「初心」を改めて抱くときになるといいなと思います。

じつは、当「やる気発生装置」の第1号も、11年前の4月この時期、 みんなの入学・進級を祝うところから始まりました。12年め突入とい うことになりますが、10年以上経って同じようなものをまだ書き続け ているとは、当時想像だにしませんでしたね。初期の頃は題字とかレイ アウトとかも安定しなくて、その日その日でいろいろやっておりました。 細かい字をぎっしり詰め込んだ回があったかと思えば、やたら写真ばか り貼っているときもありました。今見ると恥ずかしいのであまり目にし ないのですが、当塾ホームページを奥深くたどっていくと11年前のも のも掲載しておりますので見ることができます。まあ、あまり見ないで おいてもらえたらありがたいな、という思いです。

学校が始まるといろんなことが新しくスタートします。使用する教材 や年間の行事予定が分かりましたら、塾長に知らせて頂けると助かりま す。それらをもとに塾の予定も調整していきます。



この季節、外に出ては桜にカメラを 向けています。 京都の桜は、 週末に



11年前、最初に出した「やる気発 生装置」です。興味ある方はホーム ページを…別に見なくていいです (笑)。ただ、こんな機会には初心 を思いだそうということです。

当面の教室予定

4/8(月)~4/12(金)

16:00~22:00 4/13(土)

お休みです m(_ _)m 4/14(日)

16:00~21:00

4/15(月)~4/19(金)

16:00~22:00 ※21 時以降、教室に生徒が 残っていない場合には閉室 させて頂きます。

※天候や各種感染症の状況 等により、変更させて頂く場 合があります。